

Le Premier Ministre visite Gibara



La Havane, 27 juillet (RHC) - Le Premier Ministre cubain, Manuel Marrero, a entamé jeudi une tournée des sites d'intérêt économique et social à Gibara, afin de renforcer les liens avec les secteurs décisifs pour le développement du pays et de ses habitants.

Lors d'une visite à la tuilerie de Santa Marta, Manuel Marrero s'est préoccupé de l'achèvement et de l'élaboration des productions, ainsi que des salaires des travailleurs et des possibilités d'humaniser leur travail.

Le premier ministre a insisté sur la réduction du coût des productions pour qu'elles atteignent les personnes vulnérables et le programme de logement, et a également souligné l'importance de

l'autonomie de la tuilerie au bénéfice de la municipalité et des travailleurs.

Le membre du Comité central du Parti communiste de Cuba et premier secrétaire à Gibara, Ernesto Santiesteban, accompagne le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, au cours de sa tournée.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329702-le-premier-ministre-visite-gibara>



Radio Habana Cuba